

## D. José Ricart

Compañeros de butaca y perdidos en la inmensidad de la gran tribuna del «Camp Nou» vimos el partido con él, en otro día no lejano, gran jugador granollerense, José Ricart.

Cuando aun aplaudía a los jugadores retirándose del terreno de juego, le hacemos la primera pregunta:

—¿Qué te gustó hoy en el Granollers?

—Primeramente, contesta rápido, el gran partido jugado por Taulats. Ha estado inmenso, así como también Ochoa, Rodri, Aguirre, en fin, dice, te los nombraría a todos.

—¿Ha sido justo el resultado?  
—No, pues lo justo tenía que ser un 3-4 con victoria nuestra.

—¿Por qué?  
—Pues porque en esta segunda parte se los han comido, vamos. ¡Qué jugadores tenemos! Puedes decir que no envidian nada a los del Condal.

—¿En qué superaron, pues, a sus contrarios?

—Parecerá una cosa ilógica dada la vida de profesionales que llevan

los jugadores del Condal, pero aparte de jugar tan bien y mejor que ellos, se les ha superado en fondo y preparación física. ¿No te has fijado en el aspecto de cansancio que tenían?

—¿Cómo explica esta diferencia del Granollers en ocho días?

—Hombre, el Condal juega al fútbol y el Tarrasa sólo dio patadas y empujones.

—¿Qué predices a ocho días vista en el partido contra el Sans?

—Yo creo que el Sans tiene hombres para jugar al fútbol y siendo así, podremos ver un gran partido.

—¿En qué línea del Granollers tienes más confianza?

—En la delantera, pues la triplata central es de auténtica categoría y los dos extremos van a todas. Si la defensa responde un poco mejor que hoy, el domingo podremos ver un gran partido.

—¿Fue floja la defensa hoy?

—Bastante, y menos mal que Castillo, que ha hecho un partido soberbio ha puesto orden en muchos momentos.

M.

## De aquí... y de allá...

¡ Ves per on, mira que tal, se empató con el Condal. No se ríen tan de prisa, que la frasecita queda muy redonda, pero la ccsa fue más seria de lo que creen. Si no que se lo pregunten a Martí Filofofía y «compañía»...

¿Ustedes se figuran lo que significa remontarle dos goles a todo un filial del «Barça» aunque no andara por allí el señor Llaudet repartiendo sonrisas? ¡Ah! Y además teniendo en cuenta que el Condal es el líder del grupo y con pretensiones...

Se nos ha dicho —siempre los hay de mal intencionados— que los jugadores del Condal por este partido tenían asegurada, caso de ganar, claro, una prima de 333'33 pesetas cada uno. Pero en lugar de apuntarse la prima, a poco más hacen el primo, que no es exactamente lo mismo.

Porque cuando ellos creían tener el encuentro en el bolsillo con 3 a 1, hete aquí que el Granollers dice: ¡aquí estoy yo! Y pím, pám, púm, «terra d'escudelles, dones». ¡Empate a 3 y un disparo que da en el poste cuando finalizaba el partido!

## Propietarios

# SEAT 600

En su sección de automóviles

# Casa Masferrer

dispone de...

Fundas, todos modelos, colores y tipos - Portaequipajes, varios modelos - Bandejas tablier - Tapacubos especiales - Portaobjetos Geniceros - Espejos - Estuches lámparas - Protectores Ma-go Neumáticos especiales Michelin X y TODOS los artículos y accesorios que precise para su comodidad.

DISTRIBUCION EXCLUSIVA

de los recambios y accesorios

# C ONTI

(Para las transformaciones se dispone de taller oficial autorizado, especializado)

Y es que la segunda, que nosotros separamos, no pasa de ser una ilusión química. El que se atreva a ascender se cava su propia fosa futbolística. Allí deben invertirse muchos más billetes de los de 1 y tres céros que en tercera. Y atreverse a esto hoy en día...

1-X-R.